

# JUSTISIA

## Babinsa Desa Bandungrejo Sambangi Penjual Burung Di Wilayah Binaan

Muhammad Makruf - [DEMAK.JUSTISIA.CO.ID](http://DEMAK.JUSTISIA.CO.ID)

Oct 24, 2023 - 10:05



*Dengan melaksanakan komunikasi sosial (Komsos) bersama Warga binaan, Bapak Sarkowi yang merupakan penjual burung di datangi Babinsa Serka Saswito dalam rangka menyampaikan motivasi dan dukungan serta memberikan himbauan menjaga Kamtibmas.*

DEMAK - Untuk lebih meningkatkan hubungan emosional antara Babinsa dengan warga di wilayah binaan, dalam hal ini seperti yang dilakukan oleh Bintara Pembina Desa (Babinsa) Koramil 12/Mranggen Kodim 0716/Demak Serka Saswito turun ke wilayah binaan untuk melaksanakan kegiatan Komunikasi Sosial (Komsos) bersama dengan penjual burung untuk tetap menjaga kebersihan kandang agar terhindar dari penyakit flu burung, bersama dengan Bapak Sarkowi warga binaan, kegiatan tersebut yang dilaksanakan bertempat di Desa Bandungrejo Rt 01 Rw 01 Kecamatan Mranggen Kabupaten Demak. Selasa (23/10/2023).

Dengan melaksanakan komunikasi sosial (Komsos) bersama Warga binaan, Bapak Sarkowi yang merupakan penjual burung di datangi Babinsa Serka Saswito dalam rangka menyampaikan motivasi dan dukungan serta memberikan himbauan menjaga Kamtibmas.

“Ini merupakan untuk meningkatkan kedekatan dengan warga atau masyarakat dan juga sebagai media untuk belajar beternak serta bertukar informasi terkait situasi dan kondisi diwilayah binaan,” ucap Babinsa Serka Saswito.

Dalam sambangnya di penjual burung, Babinsa Serka Saswito berpesan agar jenis burung-burung yang dilindungi oleh BKSDA tidak untuk diperjual-belikan, selain berdampak pada populasinya di alam, juga ada sanksi hukumnya.

Sementara itu Bapak Sarkowi penjual Burung mengucapkan terima kasih kepada Babinsa karena telah memperhatikan para pelaku usaha dengan memberikan semangat dan motivasi serta memberikan saran-saran yang membangun. “Kedatangan Pak Babinsa tentu saja sangat memberi semangat karena dengan diberikannya motivasi, penjual seperti saya sangat terbantu untuk selalu mengembangkan jualannya, tentunya dengan prosedur yang baik dan tidak melanggar hukum,” pungkas Bapak Sarkowi penjual Burung. (Pendim0716).